



MARDI 8 JUIN 2021 – 18h30

Conférence publique

**suivie d'un débat «questions-réponses» organisée par la
Fondation Prim'Enfance et les HUG**

**«L'héritage d'une formidable centenaire.
Le diabète de l'enfant 100 ans après
la découverte de l'insuline. »**

Conférencière

Pré Valérie Schwitzgebel

endocrinologue pédiatre aux HUG et présidente de
la Fondation Suisse du diabète

Modératrice

Madame Huma Khamis

journaliste scientifique à la RTS

En présentiel (max. 33 personnes)

HUG, Hôpital des enfants, Auditoire Bamatter, Av. de la Roseraie 45

Inscription obligatoire : muriel.hausler@hcuge.ch - ☎ 022 372 43 52

En ligne

Lien Zoom : <https://unige.zoom.us/j/95779276782>

Toutes les infos : <http://hug.plus/primenfance2021-juin>